

# *Le Mexique devient le 5e pays du monde le plus touché par le Covid-19*

---



Mexico, 6 juillet, (RHC).- Le Mexique est depuis ce samedi le 5e pays le plus touché par le Covid-19. Les autorités sanitaires mexicaines faisaient état de 30 366 décès.

Le continent est devenu l'épicentre de la pandémie. Le Mexique s'y est placé troisième après les États-Unis et le Brésil.

La capitale, Mexico, accuse le taux d'incidence le plus élevé de la maladie.

Mme le maire de la ville, Claudia Sheinbaum, a ordonné la fermeture des magasins pendant la fin de semaine.

Sources : Juventud Rebelde et AFP

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/227683-le-mexique-devient-le-5e-pays-du-monde-le-plus-touche-par-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**